

# Eine-Welt-Laden präsentiert Kalender



**ALSDORF.** Den ersten Kalender sicherte sich Bürgermeister Alfred Sonders (l.) als Gertrud Kutscher (M.) und Herbert Körfer (r.) vom Eine-Welt-Laden ihn präsentierten. Zur Beruhigung: Es gibt noch 249 Exemplare des Wandkalenders mit von Ehrenamtlern fotografierten Motiven in Afrika zum Stückpreis von 10 Euro, ebenso Tischkalender. „Der Erlös geht an Schulen in Sambia. Mit dem Geld werden Lehrer finanziert und Nähmaschinen angeschafft“, erklärt Kutscher. Nach dem Prinzip der Hilfe zur Selbsthilfe können Näherinnen beschäftigt werden, die Schuluniformen nähen und verkaufen können. Wer einen Kalender erwerben möchte, kann dies im Eine-Welt-Laden, Marienstraße 21, in Alsdorf tun. Die Öffnungszeiten: dienstags 15 bis 18 Uhr, donnerstags und samstags 9 bis 12 Uhr.

FOTO: HOLGER BUBEL